

ABSTRAK

Ahmad Syaiful Fikri, 2022, *Nilai-nilai Spiritual Dalam Novel Sehidup Sesurga Denganmu Karya Asma Nadia*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Aflahah, M.Pd

Kata Kunci: Nilai-nilai Spiritual, Novel

Nilai spiritual menjadi sebuah nilai yang sangat penting di zaman sekarang. Karena di keadaan sekarang nilai spiritual di perlukan untuk membentengi diri, sehingga jiwa dan rohani tidak kosong serta hubungan dengan Sang pencipta dan sesama manusia dapat tetap terjalin dengan baik. Nilai spiritual adalah sesuatu baik pikiran, tindakan dan cara bersikap yang terdapat dalam kejiwaan atau rohani manusia itu sendiri. Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi pokok pembahasan dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, Apa saja nilai-nilai spiritual dalam novel sehidup sesurga denganmu karya Asama Nadia, *kedua*, Bagaimana relevansi nilai-nilai spiritual dalam novel sehidup sesurga denganmu karya asma nadia dengan kehidupan sekarang.

Jenis Penelitian ini adalah penelitian pustaka (*library research*) yakni dengan memahami isi dari novel. Menganalisis dan mencatat tentang nilai-nilai spiritual yang terdapat dalam novel. Penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif yaitu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa bahasa lisan atau tertulis dari orang-orang dan perilaku yang dapat diamati. Sumber data di peroleh melalui novel Sehidup Sesurga Denganmu Karya Asma Nadia berupa percakapan antar tokoh atau narasinya. Pengumpulan datanya yaitu dengan teknik baca, simak, dan catat. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketekunan pengamatan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, nilai-nilai spiritual dalam novel sehidup sesurga denganmu karya asma nadia terdapat 64 data berupa rasa syukur, kesabaran, ikhtiar (berusaha), ibadah. *Kedua*, Adapun relevansi nilai-nilai spiritual dalam novel sehidup sesurga denganmu karya asma nadia dengan kehidupan sekarang adalah bahwa nilai spiritual dalam novel dapat dijadikan pelajaran betapa pentingnya mensyukuri segala nikmat Allah SWT yang telah diberikan kepada kita, bersabar atas ujian yang menimpa kita karena dalam kehidupan tidak akan lepas dari ujian & cobaan, berusaha sebaik mungkin supaya apa yang kita inginkan menjadi kenyataan, selain berusaha kita harus berdo'a supaya kita mendapatkan rida Allah SWT.